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 目黒会 令和 5年度(2023年度) 首都圏総支部役員会(第四回)議事録(配信用) 

作成：2023年 8月 25日 

       作成: 竹田 

１．日時 2023年 8月 26日(土)15:00～17:05 

２．場所  ZoomによるWeb会議 

３．出席   敬称略、 ( )内は欠席 

総支部長  竹田 智彦 

副総支部長 水戸 和幸 山崎 成 宮澤 信一郎 (細井 淳司) 

会計担当  (中里 明子) 

監査担当  渡辺 一夫 (小出 昌寿) 

幹事    (篠原   力) 岩本 茂子 増田 悦夫 (西野 幸博) (來住 直人)  久間由利子 

(渡辺 和典)  (岡村 衡) 大島 成喜 (島崎 俊介) 

顧問    今井 高介 傘 義冬 

北部地区  山森 信生 (梅北 千広) 

      以上 出席者 12 名  

４．議題     

1)総会の振り返り(竹田) 

  2)秋の交流会と北部地区分会総会について(山崎さん) 

  3)今後の予定 

 

４．１ 総会の振り返り (竹田)] 

（１）参加者 

総会  ご来賓 1名、首都圏総支部会員 26名（内オンライン参加 2名）、国内他支部 10名、合計 37名 

懇親会 ご来賓 6名、首都圏総支部会員 21名、国内他支部から 7 名、合計 34名 

総会＋懇親会  

ご来賓 6名、首都圏総支部会員 27名、国内他支部 10名、合計 43名(現地 41名、リモート 2名) 

（２）反省、課題、感想など (準備、案内、資料、会場設営、受付、総会、懇親会、写真、議事録、報告) 

・受付関係、ホームカミングデー(以下 HCD)と同日開催だったため、飛び入りで総会に参加された方がい

た。丁寧に口頭で入学年、学科等を聞き取り対応していたがかなり時間がかかった。受付用のフォームが

あればよかったのではないか。 

・懇親会、対面でよかった。来賓のスピーチはよかったが、一般の参加者、初めて、久しぶりに参加された

方などのスピーチも盛り込むようにした方が良かったのではないか。 

・今回アトラクション、講演などが絡まなかったがあった方が良いのではないか。 

今回は HCD と同日開催だったので、首都圏では企画せず、HCD の全体会の学長講演、会長挨拶、講演

に参加していただくとともにあいさつでは首都圏の総会について触れてもらうようにした。 

・本部からHCDに対する集客の依頼は特になかった。会長は全力で首都圏総支部総会の集客など対応させ

てもらうとのことでした。本部のHCD案内Webにリンクを貼ってくれた。 

・会長の認識ではご挨拶の中で全理事出席となっていたが、実際に出席されたのは半数もいなかった。 

・リモート参加の音声は大丈夫、問題なかった。(今回もレンタルWiFiを使用) 

・機材関係のセットアップを渡辺和さんが手伝ってくれ、助かった。 

・国内支部委員会に参加された方がコロナ感染した報告がありヒアリングを本部が行ったが、構内で懇親会

を行ったことに関して大学側への報告や大学からのヒアリングはなかった。 
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・来年度はHCDとの同時開催や学内での懇親会開催について再検討が必要。 

・今回メール保有者のみ約 7,000 名への案内となった。従来は約 21,000人へチラシ、返信ハガキで案内し

ていたが今回は信書問題でできなかった。(参考 長野支部では費用支部負担にてはがきで全員に案内) 

 国内支部委員会で通信費をもうけて頂けるよう再度要請してみる。 

・写真係は 2名くらい必要。 

・支部代表代議員、役員は正会員であること、会費納入の確認必要。(過去未納分の会費は遡って受け付け

てはくれません。当年度、会費未納の役員の方は速やかに納入をお願い致します。会計/中里さんを通じ

首都圏総支部経由で納入すると総支部に 1件当たり 500円の還付金が入りますのでご協力ください。) 

 

４．２ 秋の交流会と北部地区分会総会について(山崎さん) 

・企画内容 別紙企画書 rev3参照 

 

 

５． 今後の予定 (竹田) 

（１）2023年度第５回役員会   １０月２８日(土)  １５：００－１７：００ 終了後、有志懇親会 

   ①秋の交流会と北部地区分会総会の準備  

②今後の予定 (今後の役員会 11月 25日(土)、1月 20日(土) 次年度総会日程) 

 

６．写真撮影(今回は、Zoom画面のスクリーン・ショット)  

 

※今井さん 15:21～15:46(Zoomデータ)で参加され退席 

以上 


